



Rückblick - Pfarrfest 2021

Da im Pfarrheim derzeit der Kindergarten untergebracht ist, wurde unser Pfarrfest heuer im Feuerwehrhaus durchgeführt. Bei strahlendem Wetter mit der musikalischen Umrahmung der Dorfmusikanten feierten wir gemeinsam. Die Pfarrbevölkerung freute sich über gutes Essen und interessante Gespräche. Die Zugezogenen der letzten Jahre wurden vom Öffentlichkeitsausschuss herzlich eingeladen und viele kamen dieser Einladung auch nach.

Ein herzliches Danke an die fleißigen Helfer!



Großer Andrang beim beliebten Kinderprogramm der Jungschar - DANKE!



Auch die Einhaltung der Coronabestimmungen wurde geprüft.

3G war beim ganzen Pfarrfest spürbar: **G**emeinschaft, **G**esellschaft, **G**emütlichkeit



Danke an die Dorfmusikanten für die wohlklingende musikalische Unterhaltung



Die Landjugend ist bekannt für die super Bewirtung mit Speis und Trank am Pfarrfest.
Herzlichen Dank!



Pfarrer Paulus freut sich über seine feiernde Pfarrgemeinde.
Ein großes Danke an unseren Festwirt Josef Würfl für die tolle Organisation.



Das ist der gesamte Abfallrest dieses großen Festes! Danke an alle für das Abwaschen von Gläsern und Geschirr und das Vermeiden von Abfall. Es gibt ein Ziel für das nächste Fest: 1 Sack Müll !